

# 沖縄に無事到着 行き先変更も良い旅の予感

▲ホテルのイルミネーションは沖縄県内最大級だという。



▲ぎんにゃんも沖縄へ。

修学旅行1日目、生徒たちは地域別4か所に分かれてバスに乗車し、空港へ向かった。木村柊也君（2-1）は「ここに来るまでに色々あった。でも待ちに待つ修学旅行なので、みんなで楽しみたい」とこれから4日間への期待に胸を膨らませていた。朝早くから集まつたにも関わらず、バス内で盛り上がる生徒の様子が見られた。



▲二千円札にも描かれている守礼門をくぐる生徒たち。

空港に到着し、秋晴れの空に向かって飛行機が離陸すると生徒からは歓声が上がった。航行中は

沖縄の歴史を学ぶとともに仲間たちと写真を撮ったりして楽しんだ。

その後宿泊先の「カヌチャベイホテル&ヴィラズ」に到着し、ビーチに行ったり、

2日目は美ら海水族館を見学



速報新聞  
発行所

**キマグレ**

彦根東高等学校  
**新聞部**  
彦根市金龜町4番7号

11月5日早朝、2年生は空港へと向かうバスに乗り込み、3泊4日の沖縄への修学旅行がスタートした。部活動の大會などで途中から参加する生徒もいるが、初日から参加した2年生は無事沖縄に到着し、旅を満喫している。

修学旅行1日目、生徒たちは地域別4か所に分かれてバスに乗車し、空港へ向かった。木村柊也君（2-1）は「ここに来るまでに色々あった。

王朝の宮殿、首里城を訪れた。昼食の後、生徒たちは琉球が一堂に会し、豪華な食事を楽しんだ。夕食の時間は学年全員が一堂に会し、豪華な食事を楽しんだ。夕食を済ませた生徒たちは各自の部屋でトランプなどのカードゲームをして自由に過ごした。

修学旅行1日目は首里城を見学し、沖縄の雰囲気をつかんだところで無事に終了した。1日目が終了して降井健人君（2-6）は「ホテルが豪華で驚いたし、晩御飯がおいしかった」と満足げに話した。

2日目は美ら海水族館を見学

## 郷土料理を体験 首里天楼別邸



▲昼食は沖縄の郷土料理を楽しんだ。



▲合わせて5つの料理が出された。

修学旅行1日目は首里天楼別邸で昼食をとった。首里天楼別邸では沖縄そば、ゴーヤチャンプルーなどの沖縄の郷土料理をいただき、沖縄の文化に触れた。

また食事中には沖縄披露していただき、生盛りも参加して盛り上がった。

